

Des écoliers au milieu des chevreaux

Depuis quelques jours à Saint-Martin-de-Bernegoue, les naissances de chevreaux se multiplient dans l'exploitation caprine voisine de l'école, appartenant à la famille Moynard. Celle-ci a profité de cette période pour inviter la classe de maternelle à venir visiter la chèvrerie et faire connaissance avec les nouveau-nés dont le dernier n'avait que quelques minutes... Parfois un peu impressionnés par le nombre d'animaux, leur agitation et leur curiosité, les jeunes écoliers ont pu entrer dans les enclos et pris beaucoup de plaisir à les caresser. En échange, les jeunes chèvres et boucs leur ont offert de généreuses « léchouilles ». Ti-phaine, élève de petite section mais aussi dernière née de la famille Moynard, a aimé faire découvrir son univers à ses camarades et a multiplié les explications, chaperonnée par sa



Les élèves de petite et moyenne section ont visité la chèvrerie de la ferme voisine de l'école.

maman. Les enfants ont aussi assisté au nourrissage des chevreaux, qui se sont goulûment jetés sur les tétines. Avant de repartir, l'un des moments préférés des enfants a été de se hisser sur le « manège » permettant la traite des chèvres.

Après un petit tour et un dernier passage pour dire bonjour aux cochons, ils ont même eu droit à quelques bonbons. Un agréable moment pour ces écoliers, qui ont hâte de revenir prendre des nouvelles de leurs nouveaux copains.